



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 360
31 de agosto de 2018

Estudiantes de la UCE culminan internado rotativo en el Hospital Docente de Calderón

Estudiantes de medicina, enfermería y obstetricia de la Universidad Central del Ecuador, que conforman la quinta promoción del internado rotativo en el Hospital General Docente de Calderón, culminaron su internado rotativo para la obtención de un título profesional.

En entrevista para Radio Universitaria, la Subdirectora de Docencia del Hospital General Docente de Calderón, Patricia Benavides, señaló que alrededor de 300 estudiantes han pasado por el hospital desde su inauguración en el año 2015, en las áreas de quirúrgica, clínica, gineco obstetricia y pediatría. Los alumnos de los últimos semestres de cada carrera son acompañados por tutores y doctores que fortalecen los conocimientos del estudiante y entregan un servicio de calidad a la comunidad.

Además, los estudiantes realizan turnos rotativos en Centros de Salud en el área de emergencia para la atención rápida que representan casos de primer nivel. Para Luis Fuenmayor, alumno de la Universidad Central del Ecuador y representante del internado de medicina, esta experiencia es una gran oportunidad para mejorar sus habilidades y fortalecer sus conocimientos.

En esta semana inició la sexta promoción de internado rotativo con 50 estudiantes de medicina y 25 de enfermería de la Universidad Central del Ecuador, los jóvenes deberán cumplir un año en el hospital como parte de sus prácticas pre profesionales.

Además de las carreras que realizan su internado rotativo, el Hospital General Docente de Calderón recibe a estudiantes centralinos de carreras como Ambiental e Ingeniería en Estadística quienes realizan sus prácticas pre profesionales en la parte administrativa. **AC**

